

こんにちは 松坂みち子 です

日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。

< No.349 2018.1.17 連絡先 402-1622 >



前衆議院議員
清水ただしさん
来たる!

毎年恒例の・・・中ブロック後援会

新春のつどい

2018年改憲NO!の声をさらに大きく9条改憲ストップ!
2019年統一地方選挙勝利!

2月10日(土) 11:30~ (受付 11:00~)
中之島会館

会費1000円 (弁当・飲み物・お菓子など)



☆ご参加いただける方は準備の都合がありますので
事前の連絡をお願いします。

090-3052-8750 (後)

090-1702-7310 (松坂)

みち子のひとりごと 4年に一度

先日4年に一回の行事がありました。それは、来年に向けての写真撮りです。この日ばかりは、お化粧をして撮影に挑みます。一応自分でもしたのですが、結局担当の方にほとんど直していただきました。

何着か持っていた洋服のうち、これとこれの組み合わせがいいなと相談しているうちにも汗が。エアコンを切ってももううほど。そして再度お化粧直し。汗かきな自分が申し訳なくなりです。いざ撮影では、「笑って」「目を開けて」と難しい注文がきます。だって、笑うと目は細くなるものでしょっつ?

撮影したままの恰好で、その後の集まりに行きました。「いいよ」「若く見える」など言っていただけ、おだてられれば木に上るタイプの私はホクホク。なるべく、その日の状態をキープしたいとは思いますが、異常なほど顔に汗かく私、お化粧ばかりはご容赦ください。





大門みきしエッセイ
日本共産党参議院議員

強欲資本主義のなれの果て

昨年末、マルチ商法大手「ジャパンライフ」が事実上倒産しました。「ジャパンライフ」は、独り暮らしのお年寄りなどにやさしい言葉で近寄り、磁気ベルトなど健康器具の「レンタル商法」に誘い込んで、多額のお金を出資させていました。

いま、たくさんのお年寄りが、出資したお金が返還されず、老後の生活資金を失い危険にさらされています。被害額は数百億円とも一千億円を超えともいわれています。「ジャパンライフ」の営業を許せばこういう事態を招くと何度も国会で指摘してきたのに、今まで放置してきた行政の「怠慢」に強い憤りをおぼえます。

行政の「怠慢」の背景には、加藤勝信・働き方改革担当相（当時）が「ジャパンライフ」会長と会食し「広告塔」の役割を果たしていたことや、下村博文元文科相が「ジャパンライフ」から政治献金を受けていたなど政治家の関与があったと思われる。また、「ジャパンライフ」のお中元先リストには、安倍首相をはじめわが党を除く与野党の国会議員、幹部の名前がずらりと並んでいます。さらに「ジャパンライフ」とその関連団体には内閣府、経産省、消費者庁のOBがたくさん天下りをしてきました。よってたかって、お年寄りを食いモノにしてきたと批判されても仕方がない。

それにしても、お年寄りの老後の資金まで巻き上げるとは、あまりにむごい。「ジャパンライフ」問題はまさに強欲資本主義のなれの果てといわなければなりません。



こんにちは

井本有一です



昨年、ナチスのユダヤ人大量虐殺、絶滅収容所に関する本を読みました。知人からすすめられ、「アンネの日記」も読んでみました。小学生の女子が読むものという先入観があったのですが、まったく違、すぐく読みごたえがありました。ゲシユタポ（秘密国家警察）か

ら身を隠すということ、周囲の住民から存在を悟られてはならないということだ。2年間、アンネも含めて8人、一歩でも外に出ることは許されず、たとえ町が空襲されても、防空壕にかけこむこともできず、恐怖にたえるしかなかったのです。そんな中でも、日記は最後まで生きる希望にあふれています。当時のオランダのこと、アンネ達を命がけでかくまい、支えた人たちのことも知りたくなりました。

安倍9条改憲NO! 3000万署名推進

**八法亭みややっこの
憲法噺**

目からうろこの憲法噺
暮らしのなかに息づく憲法
縦横無尽に語ります

2月24日(土)
午後1時30分～4時
勤労者総合センター6階
資料代500円

弁護士飯田美弥子（みややっこ）プロフィール：水戸一高落研出身。八王子合同法律事務所所属。弁護士業務の傍ら憲法落語を始めると依頼が殺到中！

主催：憲法9条を守る和歌山共同センター